

LA VOIE ou DO ou TAO



La Voie n'est pas après la mort, dans une sorte de club de vacances bien agréable pour anciens « vivants » bien sages, inventés de toutes pièces par les autorités religieuses (qui tiennent plus que tout et avant tout à conserver un pouvoir politique, religieux et matériel).

La VOIE est Ici-Maintenant, tant que nous sommes vivants, c'est notre droit et notre devoir que de travailler à nous améliorer, nous devons sans cesse avancer pour devenir plus grands, plus forts, et surtout meilleurs.

Si vous tombons, nous nous relèverons plus forts et riches d'une expérience et rien, ni personne ne pourra nous prendre ce que nous avons acquis.

La Voie est comme une maîtresse exigeante.

Elle en demande toujours plus,

Mais comme elle, elle se donne entièrement à son amant !

Et si vous désirez une traduction plus explicite : « La Voie est comme une maîtresse exigeante »

La Vie, la vraie, la Vie Vivante (matérielle et spirituelle) demande de la constance, de la vaillance, de l'endurance.

« Elle en demande toujours plus ».

Car plus on avance, plus il reste à faire, et plus on prend conscience de notre immensité et liberté spirituelle.

« Mais comme elle, elle se donne entièrement à son amant »

Le champ de la vie s'élargit et le praticien reçoit selon ses mérites en multiples grâces car il est devenu intime avec les énergies spirituelles.

Louis WAN DER HEYOTEN

Ce jour, jeudi 16 Août, fête de la
Magnifique Vierge Marie, à 18h05

Je suis rempli de Chi !